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事業仕分けが裏目？口蹄疫被害拡大 2010/05/09 09:02 

 たちあがれ日本の中川義雄氏が政府糾弾！ 
  

 10年前の十勝は200頭で決着、牛 

 関特会仕分けで国の対応もたもた！ 

  
  
   たちあがれ日本の参議院幹事長・中川義雄氏は8日、宮崎県で猛威をふるっている口蹄疫感染被害の拡大に言及し、「10年

前にも十勝で口蹄疫が発生したが牛関特会の資金を使って200頭の殺処分で済んだ。しかし民主党は事業仕分けでこの資金を

ほとんど取り上げてしまった」と民主党の政策の誤りと対応の遅れを厳しく糾弾した。六本木の東京ミッドタウン前で行われた同

党の街頭宣伝のなかで語った。 
  
 この牛関特会というのは牛肉の輸入自由化にともない国内の畜産農家の保護と競争力の回復、需給バランスの維持を目的とし

て輸入牛肉に関税を掛け、その資金を使った特別措置法のこと。平成三年度から実施されてきた。その資金は畜産振興事業団

（現在は中央畜産会）でプールされてきたが、民主党の事業仕分けでほとんどが引き上げられ、宮崎の場合は厳しい地方財政の

中でやりくりを余儀なくされたうえ、国の対応は「もたもたしている」と非難した。  
  
  

 
今年改選期を迎え当初は引退をほのめかしていたが、このままではと 

再び「たちあがれ日本」から全国比例で挑戦する中川義雄議員。  
  
 中川氏は「政府はなかなか宮崎県の遠い農家を救おうとしない。我々の時は200頭そこそこで解決したのが、今4万5千頭以

上の家畜が殺処分にされてもまだ解決されていないというところに大きな問題がある」と鳩山政権のこの問題に対する対応の遅

れを厳しく非難した（ニュース調ここまで）。 
  
 国民の生活に密着している重大案件なのにテレビ・新聞の報道ぶりは酷いですね。まるで宮崎のローカルニュース並みの扱い

です。代わって藤井厳喜氏をはじめ著名ブロガーがネットのブログや掲示板などで事の重大性を伝え、募金などの支援活動も始

まりました。  
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予想以上に元気なスピーチを行う中川義雄氏。 
兄は中川一郎氏、中川昭一氏は甥にあたる。  

  
 この件に関しては行動する保守で自らもリンゴ農園を経営するせと弘幸のブログ『日本よ何処に』さんが適確なエントリーを連

発されているほか、5月11日に緊急街宣＜政府・民主党の家畜伝染病の放置を許さないぞ！＞を呼びかけています（12時30
分から国会議事堂向かいの衆議院会館添いの通り）。 
  
瀬戸氏は次のようにコメントしています。 
悲劇的な破局が進行しているのに、なぜ報道関係者は沈黙しているのか？何故、報道管制が敷かれているかに関して、これも

匿名掲示板から紹介しましょう。 
テレビが取り扱わない理由を整理してみます  
＜建前＞ 風評被害を招くから  
＜本音＞ 選挙前に民主に不利になる要素↓が満載だから  
・韓国から口蹄疫問題で停止していた肉の輸入再開を鳩山が認めた  
・韓国に消毒液を無償提供しちゃってた  
・担当大臣の赤松が外遊で不在で帰国を早めることもせず 政府の対応が遅れて感染が拡大してしまった  
・etc... 
  
 また、この中川義雄氏のスピーチのテキスト起こしを既に現場に訪れていたsakuraraさんがブログで紹介していますので是

非ご覧下さい。以下２ちゃんねるに政府の対応の流れを詳しく箇条書きにした書き込みがありましたのでご紹介致します。  
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テレビニュースは無視、宮崎のローカル放送は当然だが詳報している。 
  

＜31行でわかる政府の口蹄疫対策＞ 
  
4/20 宮崎県で10年ぶりに口蹄疫感染確認。日本産牛肉輸出全面停止  
    政府、口蹄疫の疑似患畜の確認及び口蹄疫防疫対策本部設置  
     赤松農水相、宮崎選出の外山いつきから消毒液が足らない報告を受ける  
4/21 政府から指示なし、仕方なく現地で対応。消毒薬は現地の組合が用意したが不足  
4/22 農水副大臣「現場の状況について今初めて聞いた」  
4/25 殺処分の対象が1000頭を突破、過去100年間で最多  
4/27 東国原知事、赤松農水相や谷垣自民党総裁に支援要請  
4/28 国内初の「豚」への感染疑いを確認  
    自民党口蹄疫対策本部長の谷垣総裁、現場視察  
4/29 農水副大臣が宮崎県出張。現場には入らず生産者への面会もなし。27日に知事が上京 
    した時にした話を再び聞く 
  

    
  
4/30 自民党口蹄疫対策本部、政府に42項目の対策要請を申し入れ  
   対応を予定していた総理・農水相は当日になってドタキャン。赤松農水相は夕刻に南米へ 
   外遊  
   自民党、政府に6日7日の委員会開会を要求。政府は拒否  
   民主仕分け組、口蹄疫により被害を受けた畜産農家に融資を行う中央畜産会を仕分け  
   移動・搬出制限区域を宮崎・鹿児島・熊本・大分の4県に拡大  
   自民党口蹄疫対策本部記者会見  
   「10年前の感染の際はただちに100億の予算が確保され対策がなされた」  
   「ところがこの段階になっても国から宮崎県には一箱も消毒薬が支給されていない」  
   「この状況で農水大臣が外遊するとは自民政権時代からすれば前代未聞」  
   「国からは消毒液一箱も届かず。国があたかも配ったように報道されているが、まったく 
   の誤報」 

  

 
いち早く動画で危険性を訴えていた藤井厳喜氏、さすがです。 

  
5/1 宮崎県、自衛隊に災害派遣要請を行う。  
   総理、熊本県水俣慰霊式に出席。イグサ農家を視察、サインをせがまれて「い草と畳で友 
   愛」。宮崎はスルー  
5/3 感染17例目確認 殺処分9000頭突破  
5/4 感染19例目確認 殺処分27000頭突破  
   総理、普天間問題で沖縄訪問。宮崎はスルー。 舟山農林水産大臣政務官、デンマーク出 
   張  
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5/5 1例目から約70km離れたえびの市で感染確認、感染23例、殺処分34000頭に  
5/6 感染35例目確認、殺処分10000頭増加  
    ウイルスが韓国や香港のウイルスと近縁であることを確認  
    熊本県の家畜市場で5月の競り市中止決定。約18億円分の取引停止。  
5/6の副大臣会見も入れてくれ  
   追加の口蹄疫対策出さずに今まで通り？→山田「それでいいとおもいます」  
5/7 小沢幹事長、宮崎県訪問。『選挙協力要請』のため東国原知事と会談。  
   約20分の会談で東国原知事は小沢幹事長に農家の損失の全額補償など9項目の要望書 
   を提出  
   中村県議会議長（自民党）は出席を拒否される。  
   平野官房長官が関係閣僚に対策指示、自衛隊の追加派遣も検討  
   感染43例目確認、殺処分59000頭に  
   JA全農おおいた、5月の家畜市場の開催を中止  
5/8 赤松農水相帰国、栃木県佐野市で富岡よしただの後援会に出席  
5/9 舟山政務官帰国予定  
5/10 赤松農水相、口蹄疫の防疫対応等を把握するため宮崎県へ出張予定。秋田県への出張 
   は延期。  
   ただし現場には入らず、7日に小沢幹事長が聞いた話を再び聞く予定。  

  

 
やはり報道規制のようです。これでちゃんと対応していると 
自慢したいのでしょう。maru145san さん情報感謝です。 

  

 
東国原宮崎県知事の報道に関するつぶやき 

  
・ご参考 農林水産省 報道発表資料 
  
「現場での取材は、本病のまん延を引き起こすおそれもあることから、厳に慎むよう御協力をお願いします。」という注意が最初か
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タグ： 口蹄疫感染  被害拡大  中川義雄  たちあがれ日本  牛関特会  十勝  宮崎  報道管制  韓国肉輸入再開   

ら書かれています。 
  
4/20   口蹄疫の疑似患畜の確認及び口蹄疫防疫対策本部の設置について 
4/21   宮崎県における口蹄疫の疑い事例の2例目について 
4/22   宮崎県における口蹄疫の疑い事例の4例目について 
4/23   宮崎県における口蹄疫の疑い事例の5例目、6例目について 
        宮崎県における口蹄疫発生に伴う関連対策について 
        宮崎県における口蹄疫の確定診断について 
4/25   宮崎県における口蹄疫の疑い事例の7例目について 
4/27   宮崎県における口蹄疫の発生に対する家畜共済の対応について 
        口蹄疫疫学調査チームの現地調査及び第1回検討会の開催について 
4/28   宮崎県における口蹄疫の疑い事例の8例目、9例目及び10例目の確認並びに第2回口蹄疫防疫対策 
     本部の開催について 
4/29   宮崎県における口蹄疫の疑い事例の11例目について 
4/30   口蹄疫発生に伴う追加対策について 
        宮崎県における口蹄疫の疑い事例の12例目について 
  
5/ 1    宮崎県における口蹄疫の疑い事例の13例目について 
5/ 2    宮崎県における口蹄疫の疑い事例の14例目、15例目について 
         宮崎県において確認された口蹄疫ウイルスの分析結果について 
5/ 3    宮崎県における口蹄疫の疑い事例の16例目について 
         宮崎県における口蹄疫の疑い事例の17例目について 
5/ 4    宮崎県における口蹄疫の疑い事例の18例目及び19例目について 
5/ 5    宮崎県における口蹄疫の疑い事例の20例目～23例目について 
5/ 6    宮崎県における口蹄疫の疑い事例の24例目～35例目について 
5/ 7    宮崎県における口蹄疫の疑い事例の36例目～43例目について 
5/ 8    宮崎県における口蹄疫の疑い事例の44例目～49例目について 
5/ 9    宮崎県における口蹄疫の疑い事例の50例目～56例目について 

  

  
  
・自虐史観を吹き飛ばす映画「凛として愛」の拡散にご協力下さい。  
・DVDはこちらでお求め下さい。 

  ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

  これが正しい歴史、日本が好きな日本人は必見！ 

   ●ニコ動画版 凛として愛 ニコ1/3 2/3 3/3  
   ●you tube版    凛として愛 1 2 3 4 5 6 7  
   ●注目・名作映画 氷雪の門 1/3  2/3  3/3      
   ●誇り～伝えよう日本のあゆみ～ 1/3 2/3 3/3 
   ●日本の童謡をいつまでも ふるさとーJAPAN 
   ●めぐみ (日本語)   1/3 2/3 3/3  
   ●日本がアジアに残した功績 
   ●真実はどこに・・・ 
   ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー ー     
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コメント(41) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2010/05/09 09:54Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース フジテレビ首都圏500人調査 
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【問１】あなたは今年夏の参院選でどの党の候補に投票したいですか。 

 
民主党 16.8％（↑） みんなの党 6.8％（↑）  
自民党 12.8％（↓） たちあがれ日本 0.2％（↓）  
公明党 3.4％（↓） 新党改革 0.4％（↓）  
共産党 3.2％（↑） 無所属・その他 0.8％  
社民党 0.6％（―） 棄権する 2.2％  
国民新党 0.0％（↓） （まだきめていない） 52.8％  
新党日本 0.0％（―）  
 
（5月6日調査・5月9日放送／フジテレビ）  
http://www.fujitv.co.jp/b_hp/shin2001/chousa/2008/100509.html 
 
・この局面で民主党支持率が上がるって、おかしいですね？  

2010/05/09 09:57

Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド 

 
頑張れ日本！NHK に抗議する国民大行動 （5/13） 

 
期日 平成22年5月13日（木）  ※ 雨天決行！ 

内容 17時00分 「渋谷」駅ハチ公前広場にて街頭宣伝活動 
《関連予定》 
 ・ 5月14日（金） NHK 一万人・集団訴訟 第二回口頭弁論 
 ・ 5月15日（土） 5．15 頑張れ日本！NHKに抗議する国民大行動 
 
※ 当日は「NHK解体」Tシャツをぜひ、着用またはご持参願います！ 

主催  「NHK『JAPANデビュー』」を考える国民の会、頑張れ日本！全国行動委員会、草

莽全国地方議員の会、日本李登輝友の会、台湾研究フォーラム、日本文化チャンネル桜

二千人委員会有志の会 ほか 
ご連絡先 草莽全国地方議員の会 TEL/FAX 03-3311-781 頑張れ日本！全国行動

委員会 TEL 03-6419-3900 
※ 案内チラシはこちら[5/7 更新] → http://www.ch-sakura.jp/sakura/nhk0513

&15protest_flyer.pdf  

 

2010/05/09 10:25Commented by iza706 さん 

おはようございます。 

 
今朝もＮＨＫは最低のレベルで基地問題を取り上げていました。 
現在の沖縄基地について、極東の保安に言及することなく「占領」 
という言葉を使っていたのには絶句しました。 

 
国営放送局ならば真っ先に口蹄疫を報道せねばならない筈ですのにね。 
動画と記事の一部をお借りさせて頂きます。  

 

2010/05/09 10:38Commented by sakurara さん 

花うさぎさん、こんにちは。昨日はお疲れ様でした。 
先ほど江藤拓議員（http://gree.jp/etoh_taku/blog）のブログを覗いたら、下記のよ

うに書かれていました。 
民主党はどこまで神経を逆撫でするんでしょうね。 
民主党の支持率が下がらないのは、やっぱりこういう事をマスコミが報じず、知らない人

が多いからだと思います。そして無関心。情けなくなりますね。 

 
怒り（2010/5/9 10:12） 
赤松大臣が来県。 
今頃ノコノコと！との思いが強いものの、現場では厳しい非難を浴びても、それを受け止

めるのが最低限の責務ですから、当然の事と思いました。 
ところが、昨夜遅くに日程を受け取って愕然としました！ 

 
また県庁！ ホテルで意見交換！ 関係者は宮崎市まで集合！要望なら一昨日小沢幹

事長に渡してあります！ 
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今頃になってなんだ！との思いはあっても、尾鈴農協の各部会長は怒りを抑えて、直接

窮状を訴えたいと言っていました。 

 
怒りが憎しみに変わるのを今、尾鈴農協で感じています。 

2010/05/09 10:39

Commented by 花うさぎ さん 

To iza706さん おはようございます。 
 
>現在の沖縄基地について、極東の保安に言及することなく「占領」 

>という言葉を使っていたのには絶句しました。 
 
それはひどい変更ですね(^^；。 
 
>国営放送局ならば真っ先に口蹄疫を報道せねばならない筈ですのにね。 
 
テレビは民放も含めて見事にスルーしてますね。 

 
>動画と記事の一部をお借りさせて頂きます。 
 
どうぞどうぞ、ご自由にお使い下さい。 

 

2010/05/09 10:49Commented by 花うさぎ さん 

To sakuraraさん おはようございます・ 
 
ご指摘ありがとうございました。情報感謝です。 

 
>今頃になってなんだ！との思いはあっても、尾鈴農協の各部会長は怒りを抑えて、直接

窮状を訴えたいと言っていました。 

 
本当に民主党の閣僚でまともな神経の持ち主はいませんね。 

 
>怒りが憎しみに変わるのを今、尾鈴農協で感じています。 
 
私だったら感染した肉のかたまりを皆で投げつけるよう提案しますね。「バカ野郎、いまご

ろ何しに来た！」って(^^；。 
 
地元の記者も靴脱いで投げつけるくらいの気概を見せろ！と云いたいです。 

 

 

2010/05/09 11:06Commented by 20a5911 さん 

ツイッターより 

 
『拡散！北朝鮮ですか？ 民主党トップページに口蹄疫 形式が小沢幹事長を称える文章

に ■小沢幹事長、口蹄疫対策で各関係者代表者らから要望を受ける 宮崎県で http://
bit.ly/bpXrw9 』 
 
今回の口蹄疫の不報道ぶりといい、フジテレビの世論調査の結果といい、マスゴミは完全

に民主に抑えられていると考えた方が良さそうですな。  

 

2010/05/09 11:27Commented by 花うさぎ さん 

To 20a5911さん こんにちは。 
 
>■小沢幹事長、口蹄疫対策で各関係者代表者らから要望を受ける  
 
拝見しました。なるほど「北朝鮮」っぽくなってきましたね。 

 
>マスゴミは完全に民主に抑えられていると考えた方が良さそうですな。 
 
それがハッキリしたのが今回の事件でした。「反日マスゴミ」とはよく云ったものだと思いま

す。 

 

2010/05/09 11:37Commented by stctaku さん 

 フジテレビは、堀江氏の買収騒動からおかしくなってきた様な気がします。他のテレビと
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変わらなくなってしまった。  

 

2010/05/09 13:22

Commented by maru145san さん 

http://twitter.com/kharaguchi/status/13632923335  
 
 

原口さんが報道規制かけたようですね。 

 
中央畜産会もそうですが昨年９月に母子加算手当ての為に災害対策予備費を使ったの

も拙かったですね。 
赤松口蹄疫大臣が外遊中なので舟山政務官の地元事務所に仔細をメールしておきまし

たが て、おまえも外遊中かい。 
家畜伝染病予防法で８割は補填されても、５年間は事業の再開はできないようです。畜

産業に関わる方々の今後を思うとため息しかでません。 

 
農林水産大臣外遊中の担当大臣は福島みずほ大臣でしたね。あああああ  

 

2010/05/09 15:13Commented by ef5861ja さん 

花うさぎさま 
口蹄疫の問題は、全国紙やキー局がほとんど報道しないため、「何も起こっていない」と

思っている国民が非常に多いようです。 
風評被害は押さえなければなりませんが、自民党政権時代の新型インフルエンザ報道と

比べると、この報道管制は異常としか言いようがありません。 
小沢氏が、また政府に申し入れをして、政府が重い腰を上げる‥といういつものパターン

なのでしょう。 
また、鳩山首相から、何も発言がないのも腹が立ちます。少なくとも、関係閣僚に指示を

出してもらいたいものです。  

 

2010/05/09 15:40Commented by 花うさぎ さん 

To stctakuさん こんにちは。 
 
>フジテレビは、堀江氏の買収騒動からおかしくなってきた様な気がします。他のテレビと

変わらなくなってしまった。 

 
報道の質が本当に落ちたと思います。 

 

2010/05/09 15:45Commented by 花うさぎ さん 

To maru145sanさん kこんにちは。 
 
>原口さんが報道規制かけたようですね。 
 
拝見しました。これを持って「ちゃんと対応している」と思っているのなら底なしの間抜けで

すね。 

 
>中央畜産会もそうですが昨年９月に母子加算手当ての為に災害対策予備費を使った

のも拙かったですね。 

 
情報感謝です。ダメだこりゃ、ですね。 

 
>家畜伝染病予防法で８割は補填されても、５年間は事業の再開はできないようです。畜

産業に関わる方々の今後を思うとため息しかでません。 

 
うわ～、内閣総辞職ものでしょう。 

 
>農林水産大臣外遊中の担当大臣は福島みずほ大臣でしたね。あああああ 
 
最悪です(^^；。閣僚全員に感染した牛と豚を喰わせてやりたいです。 

 

2010/05/09 15:49Commented by 花うさぎ さん 

To ef5861jaさん こんにちは。 
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>この報道管制は異常としか言いようがありません。 
 
恐ろしい全体主義ですね。骨っぽい報道機関はないのでしょうか？ 

 
>小沢氏が、また政府に申し入れをして、政府が重い腰を上げる‥といういつものパター

ンなのでしょう。 

 
へたをすると、民主党を支持しないと対応しない、とまで云っている可能性が。 

 
>また、鳩山首相から、何も発言がないのも腹が立ちます。少なくとも、関係閣僚に指示

を出してもらいたいものです。 

 
もう、一刻も早く総辞職して欲しいです。 

2010/05/09 16:02

Commented by 花うさぎ さん 

・新刊紹介 希望の国・日本 小林よしのり 

 
批判だけでは何も始まらないー九人の保守政治家と真剣勝負の、連続直撃ド

キュメント 

 
稲田朋美、平沼赳夫、石破茂、加藤紘一、高市早苗、城内実、田村謙治、安倍晋三、原

口一博 

 
著者前書きより この本には、既存メディアでは全く伝えられていない政治の思いが詰ま

っている。政治家には良い人材がいる。気がつかないだけだ。本書を読んでみればわか

る。 

 
・この人選したのは誰だ～？加藤紘一に原口一博？買わなくて良いです(^^；。  

 

2010/05/09 17:28Commented by sakurara さん 

花うさぎさん、こんにちは。 
今日の自由が丘は行かれました？ 人、多かったですよ～。 
やっぱり女性が増えてる気がするんですけど？ 
昨日花うさぎさんが「平沼先生が同じ事を話されているのはいい事だ。場所が違うから

ね。」っておっしゃっていましたがその通りですね。 
段々と拍手が大きくなって行っている気がします。 
今日の動画で拍手の大きさは伝わるんじゃないかと楽しみにしています。 
今日はデジカメの電池は大丈夫でしたので（＾＾UPできたらTBしますね。 
 
ところで、↓ダメです（笑）。 
> ・この人選したのは誰だ～？加藤紘一に原口一博？買わなくて良いです(^^；。  
 
みおさんお勧めです！  
> 小林よしのりさんの新刊「希望の国日本」はよかったですよ～ 安倍さんはもちろん、

平沼さんもユーモアあっていいですね。 
> 小林さんの、安倍さんに対する反省や物腰、素直な気持ちも好感もてました。 
 
原口さんは最後の章なのでなかったことにできます（笑）。 
加藤さんが谷垣さんが靖国神社参拝をされたのを知らなくて、秘書に聞かされて「馬鹿な

っ！」と吐き捨てたとか、こういう考え方をするのかぁとまだまだ勉強中の私には勉強にな

りました。判断は読者さんで（＾＾。 
長文、失礼しました。 

 

2010/05/09 17:33Commented by stctaku さん 

花うさぎさんのブログには、いろいろな情報が集まりますね。 
参考になります。返信は不要です。   

2010/05/09 18:57Commented by 花うさぎ さん 

To sakuraraさん こんばんは。 
 
>今日の自由が丘は行かれました？ 人、多かったですよ～。 
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今日はいけなかったのです。良かったです(^^)。 
 
>段々と拍手が大きくなって行っている気がします。 
 
一般の方が政治家の口から生で「外国人参政権」の話を聞くのは初めての筈で、その意

味では全国で徹底的にやってほしいですね。 

 
>みおさんお勧めです！  
 
がああ～～～ん！。みおさんのお勧めなら「撤回」します(^^；。 
 
原口と加藤紘一は左翼リベラルで読むに値しない、と言うあたりで手を打ちたいと思いま

す(^^)。 

2010/05/09 19:06

Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース２ 

 
中畑清、杉村太蔵氏を擁立 たちあがれ日本 

  
たちあがれ日本は、参院選比例代表に元巨人内野手の中畑清氏（５６）と“小泉チルドレ

ン”の杉村太蔵元衆院議員（３０）を擁立する方針を固めた。知名度や話題性のある両氏

を目玉に、無党派層浸透を目指す。 

 
http://www.47news.jp/CN/201005/CN2010050901000517.html 
 
・お願いだから杉村太蔵は止めて。落ち穂拾いすることないじゃないですか(^^：。  

 

2010/05/09 21:46

Commented by 20a5911 さん 

太蔵ちゃん擁立とは、いったい何を考えているんでしょうか。国会議員としてど

ころか、一般常識もまともに持っていないあの太蔵ちゃんとは……。 

 
保守層からは呆れられるし、一般の無党派層も太蔵ちゃんのことを決して良くは思ってい

ません。「つけ込むチャンス！」と思ったマスゴミ共が鬼の首取ったようにバカ扱いして、徹

底的に揚げ足を取られることになるでしょう。完全に逆効果になります。 

 
一応抗議のメールを送ってみますが、今回のことは、本当にガックリきました。  

 

2010/05/09 21:49

Commented by wasabiorginger さん 

花うさぎさん 
「たちあがれ日本」の次期参院選神奈川選挙区公認候補者として松田学氏が

発表されたことを本日知りました。このことについては、先月水島チャンネル桜

社長がこの噂を聞きつけ、平沼代表に直接会って確認した際、平沼氏はまだ本件承知し

ていないとのことで早速調べるとの返答だったと聞きました。これを聞いたとき、不吉な予

感がしたのですが、それは平沼氏を代表にしながら、実際の党の運営は与謝野氏、園田

氏が牛耳っているのではないかというものです。 
６月９日に水島社長が音頭を取って救国戦線と称して保守の大同団結をおこなう手筈に

なっているにも関わらず、藤井厳喜氏の対抗になるような候補を立ててくる「たちあがれ

日本」の選対方針が理解できません。 
しかも松田氏は、かつて藤井厳喜氏の著書である「永久国債」の共同執筆者であったと

のこと。あまりにも露骨なやり方ではないでしょうか。本当に平沼氏のガバナンスは効い

ているのか甚だ疑問に思った次第です。 
さらには、元読売巨人軍の高畑氏やあげくの果てはあの杉村タイゾー君を候補にすると

は。これではかつての自民党や民主党と何も変わりないのではありませんか。今更面白

がって投票するほど有権者は愚かではないと思いますが、如何思われますか？  

 

2010/05/09 22:03Commented by しばりょう さん 

民主党にも、役立たずに新人 いっぱいいるのですが、そう目くじら立てず、中畑氏は良

いですよ。仕事しますよ。長嶋氏が推薦ですから、間違いないです。 
杉村氏はよく 存じ上げません。 

 

2010/05/09 22:11Commented by pioneer48 さん 

ブログに依っては「民主党の畜産テロ」と言う表現もありますが実際の処、花うさぎさんは

どう思いますか？   
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2010/05/09 23:19Commented by 20a5911 さん 

wasabiorgingerさんのおっしゃる通りかもしれません。このたちあがれ日本

の行動は奇妙すぎると思います。これは与謝野氏と園田氏が裏で小沢と繋が

っているという噂は当たっていたのかもしれません。 

 
青山繁治さんが言っていた「大連立」というわけではないでしょうが、平沼新党を潰すため

に仕組まれたのかもしれません。 

 
自分はもう、とてもこの政党を支持はできません。期待していただけに、残念です。  

 

2010/05/09 23:32

Commented by UCHINONEKO さん 

もう自民党とたちあがれを応援するしかないですねー。 
中畑清いいです、タイゾー君もいいです！立候補するなら応援します。 
自民党も堀内も石井も三原じゅんこもいいよ。とにかく数。 

とにかく全ては日本人の手に政権を取り戻してから。 

 
立候補してくれない、靖国に参拝する（自称）保守政治家たちよりこちらのかたがたを応

援します。 

 
靖国参拝しないリベラル与謝野さんと園田さんのほうが 
平沼新党ができたら馳せ参じて雑巾がけでもするって言ってた城内実より １００倍いいで

す。全然ぶれてない、むしろ正直じゃないですか？ 

 
おとといはたちあがれの党本部に電話して街宣みて気になったところとか、こうしたらもっ

といいんじゃない？と三つくらい提案を出してみました。 
忙しそうだったので次からはメールにするつもりですけど、、対応は女性の方でしたがす

ごく丁寧で、好感がもてました。 

 
実質最後の選挙です、民主のままじゃ口蹄疫に限らず大地震があっても救助が来ないで

しょう。生きるか死ぬかになってきましたね。 

 

2010/05/10 04:19

Commented by kenzo1348 さん 

To UCHINONEKOさん  
c.c.花うさぎさん 
 

こんばんは＆おはようございます＆初めまして。 

 
>もう自民党とたちあがれを応援するしかないですねー。 
>中畑清いいです、タイゾー君もいいです！立候補するなら応援します。 
>自民党も堀内も石井も三原じゅんこもいいよ。とにかく数。 
>とにかく全ては日本人の手に政権を取り戻してから。 
 
全面的に賛成です。敵はミンスだけでなく、今や烏合の愚民と化してしまった有権者だと

いう事を前提にして： 

 
中畑清は大阪でミンスから立候補する偽落語家より1000倍良し。この面白くもなんともな

い自称落語家は熱狂的な阪神ファンで昔からこやつが出てくるとＴＶのチャンネルを切っ

たものでした。関西で落語家と名乗っていいのは米朝だけ。 

 
「自民」＋「立ち上がれ日本」で元巨人軍三人vs阪神ファン代表の大阪の偽落語家、これ

は巨人が圧勝です。 

 
タイゾーもミンスの横粂と比較すれば1000倍マトモ。タイゾーは半年程姿を晦ましていた

ようですが、この半年間で、正直過ぎて後先考えずに発言する悪い癖を自覚出来たのな

ら将来大物になる（その時日本がまだあればの話だが）。 

 
自民の三原じゅんこも長崎のアホ肝炎女福田と比べれば1000倍いい女。AVレースクイ

ン反日自称台湾出身ババアと束になっても三原の勝ち。 

 
自民とたちあがれ日本の選挙協力は平沼・麻生両氏が確認済み。 

 
それにしても保守（自分もそのつもりですが・・・・）の人達はどうして直ぐに分裂したがるの

かね。「たちあがれ日本」に対してあまりにも最初から完璧を求め過ぎ。 
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2010/05/10 06:42Commented by 真 さん 

花うさぎさん、おはようございます。 

 
昨日9日より、藤井厳喜先生が宮崎入りして、 
現地の生の声を伝えようと奮闘されています。 

 
動画も随時UP中であります。 
またツイッターにてオンタイムレポもされています。 
ぜひ情報拡散支援お願いできたらと思います。 
皆様もよろしくお願い致します。 

 
取り急ぎ。 

 
【藤井厳喜in宮崎「口蹄疫被害」現地レポート①松下新平議員に伺う H22/5/9】 
http://www.youtube.com/watch?v=bUXLJuRUBtc&playnext_from=TL&vi
deos=rqBfMEPiwqM 
 
藤井厳喜ツイッター 

https://twitter.com/GemkiFujii 

 

2010/05/10 07:55Commented by supermum1516 さん 

こんにちは。立ち上がれ日本に関しては、花ウサギさんとおんなじ考えです。どんどん保

守が合流して、リベラル的な考えが入っていれば、保守パワーで排除していけばよい、と

思っています。大事なのは、一本の旗の下に大きな保守のまとまりを作ること。ところで、

早速「ミッドタウンの街頭演説会」の模様を見ました。中川さんのおっしゃった事にはすっ

かり納得。ところが、平沼さんが演説の中で「外国人参政権に反対。外国人は帰化すれ

ばいいだけの話だ。」とおっしゃたのです。これには驚愕。先日、蓮紡議員の仕分けに対

し、「所詮、もとは外国人」と批判的な発言をしていたのに、です。その真意は、帰化した

外国人の中にも、日本を理解していない、好きではない、嫌いだという外国人もいるという

ことをおっしゃったと思ったのですが。参政権が欲しければ、帰化をしたら良いというの

は、怖い事です。帰化用件も厳しくしないといけないです。現在でも、チャイナの凶悪犯罪

者が日本人になってしまっています。工作員でも日本人になれちゃいます。平沼さん、大

丈夫でしょうか。心配になってきました。花ウサギさん、平沼さんにぶれずにいて欲しいの

ですが、どうしたらよいでしょう。  

 

2010/05/10 08:47Commented by 花うさぎ さん 

To 20a5911さん おはようござます。 
 
>一応抗議のメールを送ってみますが、今回のことは、本当にガックリきました。 
 
私もです。中畑はよいとしてもですね。園田氏の意向なんでしょうかね？。  

 

2010/05/10 08:59Commented by 花うさぎ さん 

To wasabiorgingerさん おはようございます。 
 
>それは平沼氏を代表にしながら、実際の党の運営は与謝野氏、園田氏が牛耳っている

のではないかというものです。 

 
たしかにその懸念はありますが、そういうときにはガンガン党に電話して真意を聞いた方

がよいですよ。 

 
>藤井厳喜氏の対抗になるような候補を立ててくる「たちあがれ日本」の選対方針が理解

できません。 

 
この情報を知ったのは5.1池袋で、事情をよく知る人からですが、この神奈川選挙区には

おそらく定数3に対して10人近くが立候補しそうな情勢です。 
 
目下の情勢分析はリードしているのがみんなの党、自民党も一議席確保するだろう、民

主党は千葉景子ともう一人ですから、三番目の他の党の候補に票を集められれば民主

党ゼロの可能性も、ということでしょうか？。 
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で、藤井厳喜氏の目標は第一が打倒千葉景子、二番目が自信の当選だったと思うので、

非常に微妙な状況ですね。 

 
>あまりにも露骨なやり方ではないでしょうか。 
 
これはかなり前から決まっていたような節がありますね。 

 
本当に平沼氏のガバナンスは効いているのか甚だ疑問に思った次第です。 

 
>今更面白がって投票するほど有権者は愚かではないと思いますが、如何思われます

か？ 

 
タイゾー君は前回の衆議院選挙で立候補断念して政界を引退、みたいな報道があったと

おもうのですがね、私も？です。  

2010/05/10 09:00

Commented by 花うさぎ さん 

To pioneer48さん おはようございます。 
 
>ブログに依っては「民主党の畜産テロ」と言う表現もありますが実際の処、花

うさぎさんはどう思いますか？ 

 
どこのブログか教えて下さい。私自身は統治能力無し！で内閣総辞職モノだと思っていま

すが。  

 

2010/05/10 09:02

Commented by 花うさぎ さん 

To 20a5911さん  
 
>自分はもう、とてもこの政党を支持はできません。期待していただけに、残念

です。 

 
結論はご自分で党に電話して聞いてからでも遅くないと思いますよ。報道という間接情報

で判断するのはまだ早い、と思います。  

 

2010/05/10 09:04Commented by 花うさぎ さん 

To UCHINONEKOさん おはようござます。  
 
>忙しそうだったので次からはメールにするつもりですけど、、対応は女性の方でしたが

すごく丁寧で、好感がもてました。 

 
おお～そうですか(^^)。 
 
>実質最後の選挙です、民主のままじゃ口蹄疫に限らず大地震があっても救助が来ない

でしょう。生きるか死ぬかになってきましたね。 

 
しかし今回の口蹄疫には頭に来ました。  

 

2010/05/10 09:08Commented by 花うさぎ さん 

To kenzo1348さん  
 
>たちあがれ日本」に対してあまりにも最初から完璧を求め過ぎ。 
 
そうなんですよね。とにかく知名度も低く、イメージも印象捜査で悪い、人も金も全然足り

ない、のナイナイづくしの船出ですから。 

 

2010/05/10 09:09Commented by 花うさぎ さん 

To 真さん おはようございます。 
 
>昨日9日より、藤井厳喜先生が宮崎入りして、 
>現地の生の声を伝えようと奮闘されています。 
 
それは凄いですね。 

 
>ぜひ情報拡散支援お願いできたらと思います。 
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是非頑張って欲しいです。口蹄疫にかんしては大健闘だとおもいますので。 

2010/05/10 09:16

Commented by 花うさぎ さん 

To supermum1516さん おはようございます。 
 
>大事なのは、一本の旗の下に大きな保守のまとまりを作ること。 

 
いまは「日本軍」がまとまるときですね。 

 
＞外国人は帰化すればいいだけの話だ。」とおっしゃたのです。 

 
この部分は聞いていましたが、要は現状を追認しただけでしょう。私はもっと厳しいです

が、あの櫻井よしこさんは「帰化条件を緩和せよ」と何回も提言されてますよ。 

 
これ以上反日を増やしてたまるか、という渡しような考えに対して「日本人にも反日は沢山

いる」現状だから、という事なのでしょう(^^；。 
 
＞花ウサギさん、平沼さんにぶれずにいて欲しいのですが、どうしたらよいでしょう。 

 
意見はどんどん党なり平沼事務所にメールした方がよいですよ。支持しているが故の苦

言、として。事務所へのメールは必ず返信が来ますから。 

 

2010/05/10 10:07

Commented by ef5861ja さん 

花うさぎさま 

 
記事が加筆されたので、口蹄疫に関するコメントを。 

農水省の「現地での取材自粛要請」ですが、これはわかります。ただ、マスゴミはヘリコプ

ターなどを持っており、どうでもいいような事件や事故でも使っています。それを考えれ

ば、別に牧場に入らなくても空撮で現地映像は入手可能でしょう（実際、そうやっている例

はたくさんあります）。 
しかし、今まで、これほど徹底して「報道管制」が敷かれたことがあるのでしょうか。ちょっ

とこれは異常で、こちらの方が怖いですね。  

 

2010/05/10 10:27Commented by 花うさぎ さん 

To ef5861jaさん おはようございます。 
 
>農水省の「現地での取材自粛要請」ですが、これはわかります。 
 
はい。但し素人の我々でも農水省のHPにアクセスすれば、これだけのニュースリリース

が発表されているのに、産経を除くとテレビも新聞も異常に取り上げないのはいくら何でも

おかしいと思ったのでリストを上げたのです。 

 
>しかし、今まで、これほど徹底して「報道管制」が敷かれたことがあるのでしょうか。ちょ

っとこれは異常で、こちらの方が怖いですね。 

 
従うメディアの方がおかしいですよ。本来なら連日一面トップ、ワイドショーなら冒頭20分

以上の国難ですよ。 

 
いまの状況は日本が支那中共の日本自治区になったらこうなる、という予行演習みたい

なものでしょう。 

 
先日、JNSの仲村覚氏が「いまは支那という黒船が攻めてきているのに、普天間基地反

対という刀狩りをしている」と表現してましたが、いまの情報統制は植民地になった時のリ

ハーサル、「マスコミは予想以上に協力的だ」と支那中共はご満悦でしょう。 

 
支那人のビザも大幅に緩和するというニュースも流れてきましたし、ここで一気に来そうな

雰囲気ですよ。 

 

2010/05/10 11:12Commented by UCHINONEKO さん 

 kenzo1348さん  
 
おはようございます。レスありがとうございます。 
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>ここまで来たら、平沼さん、与謝野さんを信じましょうよ。 
 
はい、もうそのつもり！自民党にもがんばってもらわなくちゃ、自民党の尻を叩くためにも

頑張ってたちあがれを応援してるのです。 

 
私、城内さんに対してちょっとがっかりですが衆議院解散、自民党かたちあがれに入党し

出馬するならもちろん応援しますよ。 
無所属なら応援しません。国会で役に立ちませんから、議席の無駄 

 
感情論じゃないです、選挙は数です、そう思ってます。 

 
＞はなうさぎさん 
私、たちあがれ日本ができてから毎日が楽しいです。やっとできた平沼新党！！ 
昨日も遅くまで口蹄疫や２重、３重国籍反対のメール送ってました。 
以前は暗く不安な気持ちで鬱々と送ってましたが今は明るく楽しい気持ちです！ 
はなうさぎさん、サクララ、さんごママさんの街宣の様子や写真がどれほど励みになって

いるか。。。。行動してくださって本当にありがとう。 

 
もう難しいこと考えません。時間もないし私も日本のために行動します。 

 

2010/05/10 12:29

Commented by 花うさぎ さん 

To UCHINONEKOさん こんにちは。 
 
>私、たちあがれ日本ができてから毎日が楽しいです。やっとできた平沼新

党！！ 

 
いま、応援できるのは創生日本とたちあがれ日本くらい、でも前者は政党ではありません

のでね。 

 
>昨日も遅くまで口蹄疫や２重、３重国籍反対のメール送ってました。 
 
おお～ご苦労さまです。そういう日頃の地道な努力が必ず報われる日が来ると思いま

す。 

 
>もう難しいこと考えません。時間もないし私も日本のために行動します。 
 
はい、「打倒民主党！」一点で今はよいと思います(^^)。  

 

2010/05/11 21:58Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様、こんばんわ。自民党の松下氏は、地元に張り付いていますね。次の参議院選

挙圧勝するでしょう。自民派の東国原への嫌がらせかも。 
選挙で勝てない民主の嫌がらせのように思いますね。佐賀、長崎 
と同じですね。選挙しか頭にないのですね。国民が困ってい様がお構いなしですね。宮崎

県民が可愛そうです。 

 
口蹄疫に対する、民主の対応、官邸は機能不全。 
赤松は外遊、帰国後すぐに駆けつけるべきなのに、前日 どこぞの、選挙応援に行き、や

っと、昨日宮崎へ、薄笑いうかべて、国にすべて、保証します。てめえの議員報酬 1年分

ぐらい、させだせ。 
日ごろ自衛隊に感謝してない、厄介もの扱いだから、支持が遅れる。 
阪神淡路大震災と同じ構図ですね。 

 
牛豚、70000頭、人間が、7万人死んだらどうする。 
それでも、こんなに、のんびりしているのでしょうか。 
報道も全然なし、家内にこの話しても、全然理解できない。 
蜂の巣つつくような、大事件なのに。 
命 命といいながら、まったく逆ですね。 
宮崎から、鹿児島に移れば、九州の畜産業壊滅ですね。 
危機感がないですね。 
大臣取りあえず、辞任すべき、大失態です。 
マスコミは叩かない、国民も騒がない、どうなっているのでしょうか。  
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